
Масштабный проект             
«Наша Великая Победа»

По поручению лидера ЦК КПРФ Г.А. Зю-
ганова и решению Секретариата ЦК КПРФ 
по подготовке и проведению Союзного 
общественно-патриотического проекта, со-
стоялось первое заседание рабочей группы 
по реализации Союзного проекта «Наша Ве-
ликая Победа», посвященного 75-й годов-
щине Победы Советского народа в Великой 
Отечественной войне.

На нём было решено провести памятные 
мероприятия автомаршем-эстафетой «Наша 
Великая Победа» с 17 марта по 9 мая 2019 года 
в 110 городах и населённых пунктах России, ре-
спублик Беларусь, Казахстан, Южная Осетия, 
Абхазия, Луганской и Донецкой народных ре-
спублик, а также в автономном режиме на тер-
ритории СНГ и Приднестровской Молдавской 
Республики. Данный список включает в себя 11 
городов-героев, 42 города Воинской славы, 31 
город, награждённый орденом Отечественной 
войны I степени. В общей сложности маршрут 
эстафеты - более 25 тыс. километров.

Торжественный старт планируется на тер-
ритории героического Донбасса, у подножья 
величественного монумента – Памятника Ком-
бату, установленного на месте подвига и гибе-
ли политрука Алексея Ерёменко, поднявшего 
под огнём фашистов бойцов Красной Армии в 
атаку своим личным примером. У каждого па-
мятного места по маршруту следования будет 
развёрнута масштабная копия Знамени По-
беды, размером 200 кв. м, а также будут воз-
лагаться цветы, венки, проходить чествования 
ветеранов ВОВ и «круглые столы», лекции по 
военно-патриотическому воспитанию юнар-
мейцев, школьников, студентов, посещения 
военно-исторических музеев. В финальной ча-
сти эстафеты участники автомарша пронесут 
копию Знамени Победы в городе-герое Москве 
в колонне «Бессмертного полка» на Красной 
площади в День Победы 9 мая.
Отдел ЦК КПРФ по национальной политике, 
делам СНГ и связям с соотечественниками.

19 октября состоялся IX (октябрьский) Пле-
нум ЦК КПРФ, посвящённый вопросам укрепле-
ния идейно-политических, организационных 
и нравственных основ партии. В его работе 
приняли участие свыше 600 представителей 
партийного актива и сторонников КПРФ. Ра-
боту Пленума освещали журналисты россий-
ских СМИ. Прямую трансляцию вёл телеканал 
«Красная Линия».

При избрании рабочих органов Пленума в со-
став его президиума были приглашены губернато-
ры Иркутской и Орловской областей С.Г. Левченко 
и А.Е. Клычков, губернатор Республики Хакасия 
В.О. Коновалов, мэр Новосибирска А.Е. Локоть и 
директор совхоза имени В.И. Ленина П.Н. Груди-
нин.

Участники Пленума почтили минутой молчания 
память кандидата в члены ЦК КПРФ, первого се-
кретаря Альметьевского горкома КПРФ (Республи-
ка Татарстан) А.Ф. Агафонова.

Состоялось вручение партийных и комсомоль-
ских билетов молодому пополнению из Москвы, 
Подмосковья, Рязанской и Тульской областей. 
Среди вступивших в ряды КПРФ и комсомола – 

представители рабочих и творческих профессий, 
малого бизнеса, учащиеся.

Было проведено вручение партийных наград. 
Памятную медаль «150 лет со дня рождения В.И. 
Ленина» из рук Г.А. ЗЮГАНОВА получили: М.М. 
Рохлина, Л.Г. Баранова-Гонченко, Н.Т. Глебов, П.Н. 
Грудинин, В.П. Исаков, И.И. Казанков, Г.П. Камнев, 
Е.А. Князева, А.А. Кравец, С.Г. Левченко, А.Е. Ло-
коть, П.В. Романов, В.В. Ромашкин, В.И. Соболев, 
Л.Н. Швец.

С докладом «Об укреплении идейно-
политических, организационных и нравственных 
основ КПРФ» выступил Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. ЗЮГАНОВ. В прениях приняли участие: А.Е. 
Локоть (г. Новосибирск.), С.Г. Левченко (Иркутская 
обл.), Н.В. Коломейцев (Ростовская обл.), С.В. Бо-
гатыренко (Республика Крым), Ю.П. Синельщиков 
(г. Москва), А.Е. Клычков (г. Москва), В.В. Ромаш-
кин (Республика Алтай), В.Ф. Рашкин (г. Москва), 
Г.П. Камнев (Пензенская обл.), В.П. Бодров (Уд-
муртская Республика).

Итоги обсуждения подвёл Г.А. ЗЮГАНОВ. Он 
подчеркнул, что неолиберальная политика вла-
сти продолжает вести страну к катастрофе. Сни-

жаются доходы населения, 
искусственно сдерживается 
экономический рост. Запад-
ный капитал контролирует 
ключевые отрасли российской 
промышленности. По мнению 
лидера КПРФ, задачи выво-
да страны из кризиса прямо 
связаны с выполнением Анти-
кризисной программы «Десять 
шагов к достойной жизни». 
При этом назревшие переме-
ны возможны лишь при смене 
социально-экономического и 
политического строя. К этой 
цели и будут стремиться ком-
мунисты.

18 октября в Подмосковье 
состоялся семинар-совещание 
руководителей комитетов реги-
ональных отделений КПРФ. Пред-
седатель ЦК КПРФ Г.А. ЗЮГАНОВ 
выступил перед участниками фо-
рума на тему: «О текущем поли-
тическом моменте и задачах пар-
тии».

«Власть преподнесла ряд подар-
ков, которые страна не проглотила. 
Начиная с пенсионной «реформы», 
разрушилась во многом та стабиль-
ность, которой гордился Путин. На 
него, как на царя, ещё надеялись, 
что он уберёт злых бояр, и ситуация 
будет лучше. Но он публично об-
ратился к стране и поддержал эту 
людоедскую реформу. Его главной 
опорой были бюджетники, но у них 
всё после этого внутри оборвалось», 
– считает Геннадий Андреевич.

«В течение года в России роди-
лась качественно иная социально-
политическая ситуация. Мы завтра 
разберём её на нашем Пленуме во 
всех деталях. Неолиберальная мо-

дель, которую 25 лет протаскивали 
в России, обанкротилась. Но новый 
бюджет продолжает её в финансово-
экономическом плане. В социальном 
плане они её уже не получат», – от-
метил лидер КПРФ.

«Против Путина и его команды 
всё время выступали либералы. 
С 99-го года, с тех пор, как на НТВ 
закрыли передачу «Куклы». Но это 
были в основном выступления в Мо-
скве и Санкт-Петербурге. Глубинный 
народ поднялся на протест уже по-
сле пенсионной реформы, – подчер-
кнул Г.А. ЗЮГАНОВ. – Первая волна 
прокатилась в Ингушетии. Собра-
лись двое и стали делить террито-
рию. На Кавказе территорию делить 
нельзя. В результате до 60 тысяч 
человек выходило на улицы, ОМОН 
и полиция не справились. Местный 
ОМОН перешёл на сторону проте-
стующих. Этот батальон разогнали. 
Центральная печать ничего об этом 
не писала. Ингушского руководите-
ля отправили в отставку. Но до сей 
поры там не улеглось».

«Потом вздыбился Север. После 
того, как московский мусор попыта-
лись вывезти в районы, где рожда-
ются чистые воды, которые питают 
огромные территории на сотни ки-
лометров вокруг. Там поднялось на 
протест население. Наши ребята вы-
водили на митинги и десять, и пят-
надцать, и двадцать тысяч граждан. 
Там пытались урезонить протест, но 
не справились», – рассказал Генна-
дий Андреевич.

«Затем, – продолжил Г.А. ЗЮ-
ГАНОВ, – на протест поднялись 
московские учителя, врачи. Их под-
держал целый ряд других регионов. 
И эта эпопея не улеглась. Восстали 
против нечестных выборов в Буря-
тии. И до сегодняшнего дня ситуация 
там не разрядилась. Напряжение в 
связи с подготовленным бюджетом 
будет нарастать».

«Казалось, что можно решить эту 
проблему на выборах. Но они ниче-
го не решили. «Единая Россия» эти 
выборы провалила. Мы же удвоили-
утроили свои результаты. Но они 

тоже неровные. Мы сегодня и зав-
тра всё разберём в деталях. Наме-
тим свою программу. К 1 февраля 
мы должны скомплектовать всё, что 
связано с выборами в следующем 
году, и в 2021-м на выборах в Госу-
дарственную Думу. Те, кто начнут 
выборную кампанию заранее, раз-
вернув все штабы и свои возможно-
сти, те получат хороший результат. 
Это показала практика прошедших 
выборов», – отметил лидер россий-
ских коммунистов.

«На это недовольство наложил-
ся ещё и рост цен. На что больше 
всего выросли цены? На пшено и 
на капусту. А пенсии, стипендии и 
зарплаты продолжают усыхать. На-
род шестой год подряд нищает. К 
этому присоединились мусор, по-
жары, наводнение, полицейщина 
и всё остальное. Всё это выводит 
людей на протест. От нас в этой свя-
зи будет зависеть исключительно 
много, – подчеркнул Г.А. ЗЮГАНОВ. 

Г.А. ЗЮГАНОВ: «В ТЕЧЕНИЕ ГОДА В РОССИИ РОДИЛАСЬ 
КАЧЕСТВЕННО ИНАЯ СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИТУАЦИЯ»

Информационное сообщение 
о работе IX (октябрьского) Пленума ЦК КПРФ

 В перерыве Пленума состоялась пресс-конференция с участием Г.А. 
ЗЮГАНОВА, А.Е. Локотя, С.Г. Левченко, А.Е. Клычкова и В.О. Коновалова. Окончание на 2-й стр.

Окончание на 2-й стр.
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– Только организованный протест и дружная ра-
бота смогут защитить и наших талантливых гу-
бернаторов, и наших народных деятелей, и тех, 
кто реально идёт на выборы. Мы обязаны всё 
сделать, чтобы опыт народных предприятий для 
правительства народного доверия стал базой при 
утверждении социалистической экономики».

«Перед нами, – отметил далее Г.А. ЗЮГАНОВ, 
– стоит ряд угроз. Первая и главная угроза – гео-
политическая. СССР всегда занимал первые-
вторые места в мире. За пределами ведущей 
пятерки у нас нет будущего. Мы сейчас одиннад-
цатые. С нынешними темпами развития мы будем 
пятнадцатыми. Это означает политический и эко-
номический дефолт. Нас разорвут похлеще, чем 
Югославию и Ирак. Это правительство не способ-
но выйти на нужные темпы развития.

Вторая – это социальный раскол, обнищание 
нарастает. Недовольство стало массовым. У нас 
есть полный комплект предложений. От мини-
мальной зарплаты в 25 тысяч рублей, до пенсий 
и всего остального.

Самая сложная угроза – технологическая. Девя-
носто процентов техники в основном иностранного 
производства. Если вы посмотрите на бюджет, то 
увидите, что цифровая экономика и производи-
тельность труда хуже всего профинансированы. 

Вот как «выполняется» послание президента».
«Другая угроза – олигархическое управление. 

Оно вошло в противоречие с потребностями стра-
ны. Олигархическое управление заканчивается 
либо диктатурой, либо фашизмом, либо больши-
ми беспорядками. Надо думать, как его выдавли-
вать», – подчеркнул Геннадий Андреевич.

«Есть два варианта дальнейшего развития со-
бытий: или либеральный реванш, или правитель-
ство народного доверия, народный курс во главе с 
КПРФ, формирование власти по типу правитель-
ства Примакова-Маслюкова-Геращенко. Если мы 
упустим этот вариант, нам не простит история. 
Других вариантов лично я пока не вижу. Это пра-
вительство не справится с нынешними трудно-
стями. Новый бюджет полностью перечёркивает 
стабильность и дальнейшее развитие. Ситуация 
может вздыбиться очень быстро», – предостерёг 
Г.А. ЗЮГАНОВ.

«Наша программа и народные предприятия, 
пятилетка Левченко и приоритеты Локотя, рабо-
чие университеты Клычкова и преодоление кри-
зиса Коноваловым – это уже накопленный опыт. 
Нам есть, чем заниматься, у нас есть воля и ор-
ганизованность. Но главный вопрос обсудим зав-
тра. Без идейно-политического, организационного 
и нравственного укрепления всех наших структур 
и поддержки союзников эти задачи не решаемы. 
Поэтому важно иметь сильную, дееспособную, 

грамотную, хорошо организованную партию. 
Основы у нас для этого хорошие», – подчеркнул 
лидер российских коммунистов.

С докладами выступили: первый замести-
тель Председателя ЦК КПРФ И.И. Мельников 
– «Итоги выборной кампании 2019: оценки, вы-
воды, задачи»; заместитель Председателя ЦК 
КПРФ В.И. Кашин – «Экономическую программу 
КПРФ – в жизнь!»; заместитель Председателя ЦК 
КПРФ Ю.В. Афонин – «Вопросы организационно-
кадрового укрепления региональных отделений 
КПРФ в контексте избирательной кампании 2019 
года»; заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. 
Новиков – «Партийная идеология и пропаганда: 
задачи момента»; член Президиума, секретарь 
ЦК КПРФ С.П. Обухов – «Подготовка к Единому 
дню голосования-2020 как старт думской предвы-
борной кампании 2021 года»; секретарь ЦК КПРФ, 
руководитель юридической службы ЦК КПРФ В.Г. 
Соловьев – «Особенности правового аспекта из-
бирательной кампании 2019 года»; член ЦК КПРФ, 
член Центральной избирательной комиссии РФ 
Е.И. Колюшин – «Цифровизация выборов: новые 
технологии и риски».

Пресс-служба ЦК КПРФ.

От редакции: в работе семинара-совещания 
участвовал и первый секретарь Чувашского рес-
кома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

Г.А. ЗЮГАНОВ: «В ТЕЧЕНИЕ ГОДА В РОССИИ РОДИЛАСЬ 
КАЧЕСТВЕННО ИНАЯ СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИТУАЦИЯ»

Информационное сообщение о работе IX (октябрьского) Пленума ЦК КПРФ

«Впереди у нас десять юбилей-
ных дат. Мы должны достойно их 
отметить. У нас есть для этого всё 
необходимое. Также нам предсто-
ят выборы 20-го и 21-го года, – на-
помнил Геннадий Андреевич. – К 
1 февраля ответственные за про-
ведение избирательных кампаний 
должны сдать свои предложения».

Лидер КПРФ отметил, что стра-
не необходим ремонт политической 

системы: «Я с этого начал встречу 
с Президентом. Так ему и сказал: 
«Если мы не отремонтируем поли-
тическую систему, то Майдан неиз-
бежно наступит. У вас не работает 
политическая система. Ваша «Еди-
ная Россия» обанкротилась. Все 
последние её законы антилюдские. 
С экономикой не справляются. 
Ваше послание не выполняется. 
Есть только два способа решить 
проблему: или булыжником, или 
бюллетенем. Мы выбираем бюлле-

тень. Но ваше жульё не даёт воз-
можности нормально провести вы-
боры». Я думал, что Путин станет 
спорить со мной, но он согласился. 
На ноябрь-декабрь назначена но-
вая встреча. Мы готовимся к ней 
обстоятельно».

«У партии есть возможность 
в ближайшее время повлиять на 
ситуацию и сформировать вместе 
с нашими союзниками правитель-
ство народного доверия. Будем 
двигаться в этом направлении», – 

завершил своё выступление Г.А. 
ЗЮГАНОВ.

От редакционной комиссии про-
ект Постановления Пленума пред-
ставил заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Д.Г. Новиков. Итоговый 
документ принят единогласно.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

От редакции: в работе Пленума 
участвовал и первый секретарь Чу-
вашского рескома КПРФ В.С. ШУР-
ЧАНОВ.

Окончание. Начало на 1-й стр.

Окончание. Начало на 1-й стр.

15 октября Российской корпора-
ции «Газпром» дистанционно от-
ключили компрессоры иностран-
ного производства, используемые 
на мобильных передвижных уста-
новках для ремонта газопроводов, 
сообщает РБК. Это принудительно 
сделала австрийская компания 
LMF через спутник. 

Возможная причина – окончание 
сервисного обслуживания оборудо-
вания или санкционные ограниче-
ния, введённые против российских 
компаний.

Во избежание повторения подоб-
ного импортные компрессоры теперь 
будут заменены российскими анало-
гами – казанское предприятие ЗАО 
НПП «Компрессор» уже направило 
«Газпрому» своё предложение.  

Выходит, что мы начинаем по-
жинать плоды всеобщей компьюте-
ризации, цифровизации и глобали-
зации. Сегодня, оказывается, без 
нашего позволения со спутника мож-
но запросто отключить импортное 
оборудование – газовое, нефтяное, 
авиационное, железнодорожное, те-
левизионное, вообще любое, в том 
числе интернет, мобильную связь, 
банковские карты... То, что в принци-
пе было нельзя сделать в советское 
время, когда страна жила как за ка-
менной стеной и успешно развива-
ла собственную экономику. Ущерб 
нашей национальной безопасности 
налицо. А власти и крупный бизнес 
вместо развития собственного про-
изводства по-прежнему уповают на 
импортные технологии…

МЧС России ликвидирует более 500 своих учреждений

«ГАЗПРОМУ» ПРИНУДИтЕЛьНО 
ОтКЛЮЧИЛИ ИНОСтРАННУЮ тЕхНИКУ КОММУНИСты ПРЕДЛОжИЛИ СОЗДАть 

ПАРК 75-ЛЕтИя ПОБЕДы
На очередную встречу представителей партий и общественных ор-

ганизаций в Козловке собрались коммунисты, сторонники КПРФ, пред-
ставители городского совета ветеранов и организации «Дети войны».

Участники встречи выразили недоумение в отношении планов властей 
передать землю в районе бывшего военного комиссариата для строитель-
ства часовни. В Козловке уже имеется православная церковь. Со всех 
сторон въезда в город установлены православные кресты. Строительство 
ещё одного культового сооружения вызовет недовольство представителей 
других религиозных конфессий, может спровоцировать межнациональный 
и межрелигиозный конфликт. На этой территории лучше бы устроить пар-
ковую зону отдыха для горожан. Исходя из этого коммунисты и их союзники 
решили обратиться к местным властям с предложением отказаться от пла-
нов по возведению часовни и организовать Парк 75-летия Победы советско-
го народа в Великой Отечественной войне.

Также участники собрания обсудили вопрос о праздновании 102-ой го-
довщины Великой Октябрьской социалистической революции. Было при-
нято решение провести 7 ноября в Козловке митинг около кинотеатра 
«Октябрь».

Марат Волгин.

УЛИЦА ВО тьМЕ...
Осенью темнеет рано. А на улице Лесная деревни Карцев Починок лишь 

в самом низу горят два фонаря на столбах. Местные жители уже не пер-
вый год испытывают неудобства из-за проблем с электроэнергией. ООО 
«Электроснаб» пыталось помочь жителям. Вкопали новые столбы. Хотели 
сделать отдельную линию, увеличить напряжение в три раза. Но коварные 
законы рынка поставили организацию на грань банкротства. Предприятия, 
считай, больше нет. И работы в деревне Карцев Починок прекратились. Ког-
да они возобновятся, неизвестно...

Недавно позвонил в администрацию города и сообщил о проблемах с 
освещением улицы. Взявшая трубку женщина обещала сообщить куда сле-
дует и принять меры. Зная нашу власть и ситуацию на местном уровне, 
предполагаю, что ждать придётся долго.

А разве только в деревне Карцев Починок проблемы с уличным освеще-
нием?..

Марат Волгин.

Вести из Козловки

С 1 января 2020 года МЧС России 
переведёт свои территориальные 
органы на новую организационно-
штатную структуру. В рамках ре-
организации будут ликвидиро-
ваны 578 учреждений, среди них 
– пожарно-спасательные подразделе-
ния, центры управления кризисными 
ситуациями, центры Государственной 
инспекции по маломерным судам и 
центры материально-технического 
обеспечения, сообщается на сайте 
ведомства.

Сотрудникам предложат перейти 
на вакантные должности, либо полу-
чить компенсацию с соблюдением га-

рантий, которые установлены ТК РФ в 
случае расторжения договоров.

Реорганизация в МЧС России нача-
лась осенью 2018 года. В результате 
преобразований должны быть сокра-
щены лишние управленческие звенья, 
устранено дублированием функций у 
сотрудников, пишет РИА «Новости».

Вместе с тем Счётная палата 
обратила внимание на массовые 
увольнения личного состава МВД 
России по выслуге лет. Это явление 
связывается с пенсионной реформой: 
сотрудники боятся увеличения возрас-
та, который даёт право работнику МВД 
выйти на пенсию.



323 октября 2019 года    ¢   ¹42 (1027) 

В объективе – Красноармейский район

Думские будни

15 октября на пленарном за-
седании Госдумы от имени фрак-
ции КПРФ выступил депутат 
В.С. ШУРЧАНОВ:

- В Государственной Думе пол-
ным ходом идёт рассмотрение про-
екта федерального бюджета на 2020 
год и плановые 2021-2022 годы. 
Фракция КПРФ активно включилась 
в эту работу, в комитетах идёт об-
суждение. Комитет по бюджету и 
налогам также начал рассматривать 
заключения наших других профиль-
ных комитетов и будет по Регламен-
ту готовить заключение. Наша фрак-
ция в этом деле также будет активно 
участвовать.

Вчера в ходе обсуждения в ко-
митете как раз состоялось рассмо-
трение проекта бюджета с участием 
Министра финансов, представителя 
Правительства Российской Федера-
ции А.Г. Силуанова, Председателя 
Счётной палаты и других ответствен-
ных товарищей.

Правительство уверено, что идёт 
в правильном направлении, что до-
ходы, расходы у нас продолжают 
расти, решаются все социальные 
вопросы. И при этом ещё накапли-
вается определённый резерв в Фон-
де национального благосостояния. 
На самом деле это так или не так? 
Давайте рассмотрим в достаточно 
длительной перспективе, потому 
что, если сравнивать расходы толь-
ко 2019 и 2020 годов, безусловно, 
там есть рост по многим направ-
лениям: здравоохранение, охрана 
окружающей среды. Удивительно, 
что сокращаются расходы на фи-
нансирование сельского хозяйства 
при всей актуальности этого вопро-
са, есть сокращение по жилищно-
коммунальному хозяйству. Ну, а 
остальные потихонечку растут, где-
то на 2,5 и 1-1,5%. На трёхлетку то 
же самое. И действительно созда-
ётся представление, что вроде бы у 
нас всё хорошо.

Но чтобы понять, хорош или нет 
проект представленного бюджета, 
как реально обстоит дело с фе-
деральным бюджетом, надо взять 
достаточно длительный ряд бюд-
жетных расходов за 8-10, 12 лет, 
перевести их все на сопоставимые 
цены соответствующего года.

Мы взяли базу 2012 года и вы-
вели по ценам, реальным на 2020-
2022 годы, увидели, что в реальном 
выражении расходы федерального 
бюджета на 2020-2022 годы так и не 

достигнут уровня 2012 года. Ещё раз 
хочу подчеркнуть, у нас представ-
ленный проект бюджета в реальных, 
в сопоставимых ценах 2020-2022 
годов значительно отстаёт от по-
казателей, которые были достигну-
ты федеральным бюджетом в 2012 
году. Таким образом, мы не растём, 
а наоборот, снижаем наши расходы.

Расходы федерального бюджета 
на 2020 год составляют 19 трлн. 503 
млрд. рублей, а сравнительные рас-
ходы 2012 года были бы больше - 20 
трлн. 791 млрд. рублей, больше на 
1 трлн. 288 млрд. рублей. Расходы 
2012 года, приведённые к 2022 году, 

тоже показывают, что бюджет 2022 
года на 719 миллиардов меньше, 
чем было в 2012 году.

2020 год, в сравнении с 2012 го-
дом, меньше: на образование минус 
62 млрд. рублей в ценах 2020 года, 
в том числе на общее образование 
— 62 миллиарда, на высшее и по-
слевузовское образование — на 96 
млрд. рублей.

На социальную политику в 2020 
году на 1 трлн. 112 млрд. рублей бу-
дет меньше расходная часть, чем в 
2012 году, на пенсионное обеспече-
ние — на 1 трлн. 123 млрд. рублей, 
на социальное обеспечение — почти 
на 300 млрд. рублей.

Мы говорим о национальной эко-
номике, указы есть соответствующие, 
но в приведённых сравнительных це-
нах – минус 536 млрд. рублей по отно-
шению к 2012 году, а это промышлен-
ность, новое производство, сельское 
хозяйство, которому мы сейчас фи-
нансирование хотим удвоить в рамках 
комплексной программы «Устойчивое 
развитие села». И другие отрасли ре-
ального производства.

Если сравнить показатели плани-
рования на 2022 год (это последний 
год трёхлетки), то расходы феде-
рального бюджета также будут мень-
ше пo сравнению с бюджетом 2012 
года. Что нужно сказать? За послед-
ние 10 лет расходы федерального 
бюджета, если даже взять эти рас-
ходы в процентном отношении к ва-
ловому внутреннему продукту, они, к 
сожалению, тоже уменьшаются.

Приведу такие цифры. Консоли-
дированный бюджет, если в целом 
взять (это федеральный бюджет 
плюс региональные бюджеты и вне-
бюджетные фонды), то в процентах 

от ВВП он уменьшается. В образова-
нии (данные 2012 года) составляют 
4,1% от ВВП, а в 2020 году — лишь 
3,8%. В 2022 году — ещё меньше, 
3,6%. В здравоохранении в 2012 
году было 4,6%, теперь ожидается в 
2020 году 3,6%. В национальной эко-
номике было 5,2, теперь предлагает-
ся 4,6%. А в социальной политике в 
2012 году было 12,3, а в 2020 году и 
в 2022 году - порядка 11,5%.

Причина всего этого — стремле-
ние правительства стать кубышкой 
мировой финансовой олигархии, 
чему служит так называемое «бюд-
жетное правило». Официальное 
обоснование правительством «бюд-
жетного правила» мы с вами хорошо 
знаем. Но корень вопроса в том, что 
правительство считает более выгод-
ным хранение средств в зарубежных 
банках, чем вложение инвестиций в 
реальное производство в стране.

Почему я взял 2012 год и срав-
ниваю с 2020 и 2022 годом? Дело в 
том, что во временном промежутке 
2012 — 2020 годов у нас было два 
знаменательных события: Указы 

Президента Российской Федерации 
2012 года и Указ президента уже 
2018 года. Так вот, получается, если 
всё сравнить, то все бюджетные раз-
работки правительства и предложен-
ного проекта федерального бюдже-
та — это есть показатель саботажа 
выполнения Указов и посланий Пре-
зидента, как правильно определил 
Г.А. Зюганов в своей статье в газете 
«Правда» 15.10.2019 года. То есть, 
в конечном итоге сегодня мы можем 
с полным основанием сказать, что 
Указы президента и задачи, которые 
там были обоснованы, сегодня реа-
лизовываться не будут и не могут, 
потому что нет финансовой и мате-
риальной основы, и правительство 
их не создаёт. И в то же самое время 
мы имеем огромную, в общем-то, ку-
бышку. 

Поддерживая все меры, о которых 
здесь говорили, а это двукратное уве-
личение объёмов финансирования 
госпрограммы комплексного разви-
тия сельских территорий, введение 
бесплатного питания в начальной 
школе, целенаправленный подход 
в решении проблемы обеспечения 
жильём детей-сирот, увеличение 
трансфертов регионам, поддержка 
семьи, детей и материнства и вырав-
нивание бюджетной обеспеченности 
регионов, как фактора ликвидации 
нищеты, мы одновременно сегодня 
предлагаем следующее.

Нам нужно изменить экономиче-
скую и финансовую политику и го-
лосование по бюджету. Обсуждение 
бюджета на 2020 и последующие 
плановые 2021-2022 годы как раз 
даст реальную возможность, чтобы 
мы изменили эту экономическую по-
литику. Потому что при нынешней 
экономической политике, если она 
будет продолжаться, при всех наших 
хороших стремлениях бюджет будет 
тормозить развитие экономики и со-
циальной политики. А тем самым мы 
не выйдем на уровни мирового раз-
вития, не выполним многие и многие 
направления, которые надо решить 
в интересах народа.

Прежде всего, у нас не будет 
роста инвестиций с 20,6% от ВВП 
на сегодня, до 25 и 27%. Для этого 
решения предложена программа 
КПРФ, она полностью обоснована. 
Мы предлагали её неоднократно и 
просили бы её поддержать в ходе 
обсуждения проекта бюджета.

Пресс-служба фракции КПРФ
 в Госдуме.

КПРФ против спаивания                 
населения 

Недавно в Государственной Думе обсуж-
дался вопрос о регулировании розничной про-
дажи алкогольной продукции в многоквартир-
ных домах и на прилегающих территориях.

Тема животрепещущая, она особенно волнует 
людей, проживающих рядом с питейными заве-
дениями: рюмочными, «наливайками» и пивбара-
ми. Антисанитария, шум, безобразное поведение 
пьяных людей, потерявших над собой контроль 
после употребления горячительных напитков 
–пьяницы где пьют, там и... гадят. Местная власть 
и полиция крайне редко реагируют на жалобы 
граждан, потому что здесь либо есть личная за-
интересованность, либо идёт сознательное спаи-
вание населения. 

«Авторы законопроекта лишь предлагают уста-
новить норму площади торгового зала – не менее 
20 кв. метров. А ведь для решения проблемы это 
даже не полумера, это – НИЧТО! Фракция КПРФ 

внесёт существенные поправки, касающиеся ре-
ального запрета размещения питейных заведе-
ний не только в многоквартирных домах, но и во 
встроенно-пристроенных помещениях, располо-
женных ближе, чем 100 метров от школ, детских 
садов и детских площадок, парков и иных зон от-
дыха. А также потребует введения жёстких норм 
по обеспечению питейных заведений полным ком-
плексом санитарно-эпидемиологических ГОСТов: 
туалетов, рукомойников, мусорных контейнеров и 
т.д. В Пензе, например, есть такой закон. Фракция 
КПРФ ранее предлагала подобный закон, но его 
отклонили. Посмотрим, как теперь воспримет ЕР 
наши поправки. Люди ждут, что их крик души бу-
дет услышан депутатами», – прокомментировала 
ситуацию депутат-коммунист Ольга Алимова.

Пресс-служба Саратовского обкома КПРФ.

«Нет» углеродному сбору
На минувшей неделе в Государственной 

Думе раскритиковали предложение главы 

Роснано Анатолия Чубайса ввести в стране 
налог на углерод для того, чтобы стимулиро-
вать промышленников снижать выбросы.

Углеродный налог в случае его введения в РФ 
резко негативно скажется на ключевых отраслях 
экономики и финансовом благосостоянии росси-
ян. Так прокомментировал инициативу предсе-
датель думского комитета по региональной по-
литике и проблемам Севера и Дальнего Востока 
Николай Харитонов (КПРФ).

«Это удар по базовым отраслям российской 
экономики. В нашей стране почти две трети пар-
никовых газов эмитируют предприятия энергети-
ки и топливных отраслей. Введение для них угле-
родного сбора обязательно и неизбежно приведёт 
к росту цен на бензин, тепло, электричество, а 
значит, к росту тарифов, к разгону цен во всей 
стране, что ударит по карману простых людей», 
– заявил Харитонов ТАСС. Он добавил, что эми-
тентом парниковых газов являются и почти все 
отрасли промышленности, металлургии, химии, 
тяжелого машиностроения, лесопереработки, а 
также транспорт.

В.С. ШУРЧАНОВ: «Наше правительство стремится 
стать кубышкой мировой финансовой олигархии»
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Поздравляем!
С юбилеем:

журавлёв Сергей Александрович, Кожанов 
Юрий Георгиевич, г. Чебоксары.

телегина Галина Александровна, Шемуршин-
ский район.

С днём рождения:
Горычева Светлана Геннадьевна, Козлов 

Александр Васильевич, Сыров Михаил Григо-
рьевич, Шумерлинский район.

Данилова Светлана Анатольевна, г. Канаш.
Смирнов Владимир Фёдорович, ПО-20, г. Че-

боксары.

Чебоксарский райком КПРФ с глубоким  при-
скорбием извещает о преждевременном уходе из 
жизни члена КПСС-КПРФ с 1962 года

Малюткина Виталия Никитича
и выражает искренние соболезнования его род-
ным и близким.

Чебоксарский райком КПРФ выражает глу-
бокие соболезнования членам КПРФ Рахвано-
ву Юрию Федотовичу и Рахванову Владимиру 
Юрьевичу по поводу преждевременной кончины 
их жены и матери

Рахвановой Зои Ильиничны.

КОРОтКОЙ СтРОКОЙ
 Власти придумали, как 

решить проблему уменьшения 
населения России — раздавать 
гражданство в упрощённом 
виде. Обязательное требование 
об отказе от иностранного граж-
данства может быть исключено из 
правил приёма в гражданство РФ, 
говорится в прогнозе социально-
экономического развития России на 
2020 год и на плановый период 2021 
и 2022 годов. В Чувашии по итогам 
8 месяцев рождаемость снизилась 
на 11,5%, а смертность превышает 
рождаемость на 30%, естественная 
убыль – 2352 человека, информи-
рует Чувашстат.
 Цены на молочную про-

дукцию в ноябре могут вырасти 
до 12% из-за запуска электрон-
ной ветеринарной сертификации, 
сообщили в Московской торгово-
промышленной палате.  
 Руководство РжД приня-

ло решение сделать посещение 
туалетов на российских вокзалах 
с поездами дальнего следования 
бесплатным для всех. Нововведе-
ние начнёт действовать с 1 января 
2020 года.
 137 воинских захороне-

ний, расположенных в Чувашии 
и подлежащих восстановлению, 
включены в федеральную целевую 
программу по увековечиванию па-
мяти погибших при защите Отече-
ства на 2019-2024 годы. 
 На совещании в Екатерин-

бурге премьер-министр РФ раскри-
тиковал губернаторов за слабые 
показатели реализации националь-
ного проекта «Безопасные и каче-
ственные автомобильные дороги». 
В числе проштрафившихся за 
низкий уровень выполнения ра-
бот была названа и Чувашия. В 
республике отремонтировано лишь 
126 км дорог, это 68% от плана.
 Арбитражный суд при-

знал ООО «Коммунальные тех-
нологии» банкротом и открыл в 
отношении организации конкурс-
ное производство до 2 апреля 2020 
года. С июня прошлого года на 
предприятии велась процедура на-
блюдение.
 Минстрой РФ выдал раз-

решение на возведение газопро-
вода протяжённостью 52 км в 
Заволжье. Будут газифицированы 
2472 домовладения, на газ переве-
дут 5 котельных. Строительство га-
зопровода планируется завершить 
в 2021 году.
 Глава Чувашии на встрече с 

журналистами заявил, что сложив-
шаяся ситуация с затянувшейся 
реконструкцией Чувашской госу-
дарственной филармонии явля-
ется недоработкой, упущением 
Минкультуры республики.
 По итогам 9 месяцев на 

фоне роста производства промыш-
ленных товаров на 3,5%, по срав-
нению с аналогичным периодом 
2018 года, в республике снизи-
лось производство электрообо-
рудования (на 11,5%) и напитков 
(на 5%), а также химическое про-
изводство (на 5%), информирует 
Чувашстат.

Мы, члены Батыревского районного отделения Чуваш-
ской Республики Всероссийской Общественной Органи-
зации «ДЕтИ ВОЙНы», обращаемся к вам, как к лицам, 
наделённым конституционными полномочиями, для разре-
шения комплекса мер по обращению внимания на тех, чьё 
детство пришлось на 1941-1945 и последующие годы, как на 
законодательном, так и на исполнительном уровнях.

Время неумолимо приближает нас к священной дате: 
75-летию разгрома фашистской Германии. И в то же время 
безжалостно уносит наши жизни. В последнее время неред-
ко можно слышать от самих участников той войны: «Нельзя 
сказать, кому было труднее - на фронте или в тылу. Фронт, 
без не менее героического тыла, был бы немыслим». Подоб-
ные высказывания на частном уровне, безусловно, продле-
вают наши жизни.

Мы, убелённые сединою ветераны, вытягиваемся подоб-
но клину журавлей, улетающих в теплые края, под словами: 
«Никто не забыт, ничто не забыто». Всё ли уж так и не забы-
то? А главное, что делается для этого?

Мы, обращаясь к вам, вовсе не исходим из денежно-
материальной нужды, хотя и это имеет место. Мы относимся 
к тому поколению, которое по праву является не только но-
сителем исторической памяти, но и строителем той великой 
страны. Вот почему важно всё это закрепить федеральными 
и региональными правовыми актами. И это стало бы право-
вой основой для героико-патриотического воспитания под-
растающего поколения. История страны не знает другого 
периода проявления такого массового героизма.

Весьма прискорбно, когда властное лицо, не нюхавшее 
пороха, отвечает за нас, в подложной форме, коверкая жи-
вой материал при живых людях.

Невозможно измерить то возмущение, когда ЗАШтОРИ-
ВАНИЕМ МАВЗОЛЕя ЛЕНИНА во время Парада Победы 
9 Мая из нас вырывают души. Охватывает чувство омерт-
вления, как будто ты присутствуешь на собственных похоро-
нах. Победа в Великой Отечественной войне и преодоление 
трудностей в военные, да и в последующие годы, обеспечи-
вались не только крепостью брони, но и силою символов и 
идей великой страны. Мы становимся неудобными, если на-

чинаем делиться своими впечатлениями о прожитом, о вы-
соких чувствах, которые были и остаются для нас главными 
скрепами.

Разве не Вы, Владимир Владимирович, положили своим 
президентским началом закрывать Мавзолей фанерными 
щитами? Замахнулись на то, на что не посмел главный раз-
рушитель страны Ельцин. Мавзолей Ленина – это как полюс 
Земли, полюс Страны, убери его – разорвутся обручи, дер-
жащие страну, оборвётся тысячелетняя история, которой мы 
любим гордиться.

Так распорядилась судьба, что поколениям предвоенных, 
военных и послевоенных лет суждено судить, где правда, а 
где кривда. За плечами тружеников тыла – прожитые герои-
ческие трудовые пятилетки, наполненные полного энтузиаз-
ма и гордости за свою страну.

Для того, чтобы не прерывалась поступь истории и связь 
поколений, у нас с вами нет другого инструмента, как уча-
стие в выборах. Маятник исторических весов мы должны 
и обязаны склонить в сторону исторической и социальной 
справедливости. У нас с вами для этого есть и фактическое 
и моральное право. У нас учился весь мир, как у самого про-
грессивного государства. Именно это государство – государ-
ство Страны Советов – СССР – будет отмечать одну из Ве-
личайших дат XX и всех последующих веков – Победу.

Мы вправе ожидать, что власти, воздавая должное глав-
ным участникам Победы и героям трудовых пятилеток, на 
ряду с памятниками не вернувшимся с полей боёв и вер-
нувшимся, но не дожившим до наших дней, будут устанав-
ливать памятники, обелиски, памятные знаки в честь ныне 
здравствующих, а также не доживших «детей войны» – тру-
жеников тыла. Это стало бы торжеством правды. Это в дей-
ствительности означало бы: НИЧтО НЕ ЗАБытО, НИКтО 
НЕ ЗАБыт.

От имени участников 
районного собрания «детей войны»

Н.В. Селиванов.
Принято на общем собрании 22.10.2019 г.,
село Батырево, Чувашская Республика.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ПРЕЗИДЕНТУ РФ В.В. ПУТИНУ, 
ГУБЕРНАТОРАМ, ГЛАВАМ РЕГИОНОВ РФ 

И ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

НУЖНОЕ И ПОЛЕЗНОЕ ДЕЛО
В минувшее 

воскресенье в 
Алатыре прошёл 
первый этап объ-
явленной мест-
ным отделением 
КПРФ экологиче-
ской акции «Со-
берём мусор — 
сделаем город и 
район чище!»

Представители 
Алатырских гор-
кома и райкома 
КПРФ, комсомоль-

цы во главе с руководителями городского и районного коми-
тетов КПРФ Олегом Гринбладтом и Алексеем Душенковым, 
а также первым секретарём горкома ЛКСМ Дмитрием Беко-
вым очищали от мусора прибрежную территорию вдоль реки 
Бездна неподалёку от посёлка Анютино Алатырского района. 
Было собрано большое количество пластиковой тары, кото-
рую планируется сдать в пункт приёма бытовых отходов.

Активисты собираются в ближайшее время продолжить по-
добные рейды. Они справедливо считают, что долг каждого 
человека бороться за чистоту и безопасность окружающей 
среды не на словах, а на деле и что это следует подтверждать 
личным примером. Особенно актуальным это благородное 
начинание выглядит в нынешнем году, который объявлен в 
Чувашии Годом экологии.

На средства, вырученные в дальнейшем от реализа-
ции собранного пластика, планируется приобрести экран и 
мультимедийный проектор, необходимые для агитационно-
пропагандистской, информационной и культурно-
образовательной работы среди населения, и поощрить наибо-
лее отличившихся участников этой нужной и очень полезной 
экологической акции.

Александр Киреев,
и.о. председателя КРК Алатырского городского отделения КПРФ.

Фото автора.

25 октября в помещении Чувашского рескома 
КПРФ состоится республиканская отчётная кон-
ференция Чувашского республиканского отделе-
ния Общероссийской общественной организации 
«Дети войны». Начало в 10 часов. Повестка дня: 
1. Отчёт председателя правления организации 
В.А. Степанова. 2. Выступление первого секрета-
ря Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВА 
о текущем положении в стране.


